

Antrag betreffend

Fassadenbegrünung an Schulen

Die NEOS-Bezirksrät*innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.4.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen der Stadt Wien (MA56, MA19, MA34, etc.) werden ersucht, die Möglichkeiten zur Fassadenbegrünung an Schulen des Bezirks Favoriten zu prüfen und mit den Ergebnissen dem Bezirk damit eine Planungsgrundlage für mögliche zukünftige Projekte zu geben.

Begründung:

Die Fassadenbegrünung leistet einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung von Hitzeentwicklung in der Stadt, speziell in dichtverbauten Gebieten. Zusätzlich fördern solche Maßnahmen speziell an Bildungsgebäuden das Bewusstsein von Kindern, Eltern und Lehrpersonen für das Klimathema und schaffen damit auch Anreize zur Nachahmung.

Um Zuweisung in die Kommission für Bildung, Jugend und Soziales wird ersucht.

Wien, am 22.4.2022

Christine Hahn

Philip Weinberger

Antrag betreffend

Erlachpark -Sitzgelegenheiten erneuern und/oder reinigen

Die NEOS-Bezirksrät*innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.4.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, den Zustand der Tische und Bänke im Erlachpark zu überprüfen und diese dann entsprechend zu erneuern oder zu reinigen.

Begründung:

Der Erlachpark stellt für die Bevölkerung im dicht verbauten Siedlungsgebiet im kommenden Supergrätzl eine Erholungsmöglichkeit sowohl für Kinder und Jugendliche, wie auch Erwachsene dar. Derzeit laden die Tische und Bänke nicht zum Verweilen ein, sind enorm verschmutzt und lassen eine Benützung ohne Sicherheitsgefährdung nicht zu.

Grundsätzlich darf vermerkt werden, dass diese Beobachtungen bezüglich des Zustandes von Tischen und Bänken die Mehrheit der Parkanlagen im Bezirk betrifft, daher wäre eine weitreichende Überprüfung zu Beginn der Freiluftsaison wünschenswert.

Um Zuweisung in die entsprechende Kommission/den entsprechenden Ausschuss wird ersucht.

Wien, am 22.4.2022

Christine Hahn

Philip Weinberger